



miércoles 4 de noviembre de 2015

## Fotografías de la visita al Ayuntamiento de Antequera de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales -La Alcazaba-

Fotografías relativas a la visita al Ayuntamiento de Antequera de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales "La Alcazaba". Dicha visita se realizó en la mañana de este sábado 31 de octubre estando presente el alcalde de Antequera, Manolo Barón, quien realizó una recepción a dichos visitantes en el Salón de Plenos del Consistorio.



El presidente de este colectivo malagueño que aglutina a más de 70 entidades de toda la provincia, Miguel Carmona, entregó al Alcalde una placa conmemorativa de la visita a la ciudad, de la que destacaron su belleza y monumentalidad, brindando también un apoyo explícito a la candidatura del Sitio de los Dólmenes de Antequera a Patrimonio Mundial de la UNESCO.

